

La Unión Musical Benicadell de Castelló de Rugat gana el 35º Certamen de Música Festera de Elda

15/05/2022



Unión Musical Benicadell de Castelló de Rugat se hizo con el certamen.

La ciudad continúa disfrutando de los **actos previos a la celebración de los Moros y Cristianos**. La música festera volvió a sonar ayer en Elda gracias al **35º Certamen de Música de Moros y Cristianos de Elda**, un prestigioso evento organizado entre Junta Central de Comparsas y la Concejalía de Fiestas. Este año ha sido la **Unión Musical Benicadell de Castelló de Rugat** la agrupación que se ha alzado con el primer premio, valorado en 5.000 euros. La **Unión Musical de Polop de la Marina** ganó el segundo premio valorado en 3.000 euros y el tercer puesto, premiado con 2.000 euros, fue para la **Sociedad Unión Lírica Pinosense**.

Este año la pieza obligada fue **"Carlos Coloma" de Azael Tormo Muñoz**, que desde hoy pasa a engrosar el amplio repertorio musical de las fiestas. Como indica el **Miguel Quiles**, miembro de la comisión **musical** de la Junta Central de Moros y Cristianos de Elda, "no podría ser de otra forma, tenía que ser una pieza que hiciera un guiño al 'Año Coloma'".



Entrega de premios de este prestigioso certamen.

El jurado profesional, conformado por **Azael Tormo Muñoz, Rafael García Vidal y Juan José Navarro**, tuvo en cuenta la interpretación, afinación, armonía y la dirección para escoger la banda ganadora. Finalmente, la agrupación de Castelló de Rugat ganó, con 207 puntos, seguida de la de Polop de la Marina, con 201 puntos y la Pinoso con 177 puntos.

Como es habitual, la **AMCE Santa Cecilia actuó** mientras el jurado deliberaba y ofreció un

pequeño concierto para las cientos de personas que acudieron al Teatro Castelar.

Previamente, la jornada arrancó desde la Plaza de la Constitución con un pasacalles oficial hasta el Teatro Castelar.

Quiles ha realizado una valoración muy positiva del acto, pues un año más el Teatro Castelar estuvo al completo, las bandas demostraron un alto nivel y todo el mundo disfrutó.



La Santa Cecilia ofreció un pequeño concierto mientras el jurado deliberaba.